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ガバナー補佐 山本広志氏

クラブフォーラム
2014 〜 2015
事業計画発表

クラブ会長方針
　【目　　標】
　・親睦を深め会員ご家族とのお付き合い
　・ロータリークラブを今一度考えなおし、
　　各委員会活動への理解を得る
　・ロータリークラブの地域へのアピール



◆出席報告
本　日　　６月２０日　　会員数４４名　　出席者３６名　　出席率８３．７%
前々回　　６月　６日　　会員数４４名　　出席者４４名　　出席率９５．０%
　

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
桂田　重信会員　　国際ロータリー ３月　１日（６月２７日）
桂田　重信会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ ６月１５日（６月１３日）
桂田　重信会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ ６月１６日（６月２０日）
藤田　　茂会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ ６月１９日（６月２０日）
川勝　厚志会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ ６月１９日（６月１３日）
川勝　厚志会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ ６月１９日（６月２０日）
山川　晃禎会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ ６月１８日（６月　６日）
新井　哲三会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ ６月１５日（６月１３日）

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
馳走　北田様………高砂ロータリークラブのみな様、いつも昼食をとって頂きあり

がとうございます。美味しく、安心して召し上がって頂ける様
努力しております。どうぞよろしくお願い致します。また、お
気付きの点、ご希望等ございましたら、お知らせ下さい。P.S. 新
井さん、仲良し４人組でのご来店お待ちしてます。

堤　　哲雄会員……出席１００％の祝を頂きありがとうございます。
竹内　正道会員……出席１００％の祝を頂きありがとうございます。
豊田　克義会員……出席１００％の祝を頂きありがとうございます。
西川　敏彦会員……結婚記念日の祝を頂きありがとうございます。

◆幹事報告（２，９９２回）
○ポリオプラスに１５００ドル以上を寄付をしたクラブに感謝状がおくられることとなり

ました。
○ハイライトよねやま１７１号が６月１２日に発行されました。
○ガバナー事務所
　国際ロータリー第２６８０地区ローターアクト『地区交流会』の案内が届いています。
　　日時：７月１３日（日）　１３時開会〜
　　場所：こうべまちづくり会館３階
○明石南ＲＣより週報が届いています。
○奉仕プロジェクトの流れ（第５回）活動成果の評価と広報が、
　６月２４日（火）午前９時〜１０時に実施（ウェビナーシリーズ）



※例会変更
　◎姫　路ＲＣ　７月　８日（火）→ ９日（水）西播第一グループ合同例会　１２時〜
　　　　　　　　　　　　　　　　　於：ホテルサンシャイン青山　本館２階
　◎姫路南ＲＣ　７月２１日（月）→ 休会
　◎明　石ＲＣ　８月１３日（水）→　休会
　　　　　　　　８月２０日（水）→　１７日（日）
　　　　　　　　　　　　　　　　　第２６８０地区インターアクト地区大会　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　於：明石市西部市民会館
　　　　　　　　９月１７日（水）→　１８日（木）明石４ＲＣ合同例会　於：舞子ビラ

◆会長の時間
　今日はブラジルでのワールドカップで少し寝不
足になられた方も有ろうかと思います。第一戦目
は残念なことになりましたが、今やスポーツは体
ができていないと太刀打ちできない時代になって
参りました。サッカーもその一つで、体がしっか
りしていないと飛ばされてしまうという格闘技の
様相を呈しております。国を代表して、日頃はチー
ムメイトの選手もいるかと思いますが、素晴らし
いプレーを見せて頂いておりますが、やはり国を
代表してとなると、中々力が入って参ります。本日早朝からもテレビ放映が有りましたが、
レッドカードでギリシャの選手が退場になりましたが、残念ながら得点を得る事が出来ず、
引きわけとなってしまいましたが、まだ決勝リーグへの可能性は残っておるかと思います。
更なる頑張りを見てみたいなと思いました。
　サッカーは、英語のfootballが外来語となり広く用いられております。「足」と「ボール」
に分けられるのですが、中国語は「足球」とされております。しかし我が国では「蹴球」
という漢字があてられており、古来からの「蹴鞠」を想像するのですが、FIFAの最も古
い形態のサッカーとしては、中国の「蹴鞠」（しゅうきく）を載せているそうです。これ
が我が国の平安時代からの「蹴鞠」となり存在し、現代まで人により伝承されている最も
古いものになるそうです。
　また「蹴る」と「ボール」に字を分けてみると、これは日本語だけでなく、イタリア
語、ハンガリー語、ベトナム語も同じだそうです。サッカーという名称は、Assosiation 
Footbalが転化したものとされております。サッカーという名称は、他のフットボールと
区別すべく用いられ、サッカー以外のフットボールが盛んな国では区別の為に用いられる
事が多いそうです。アメリカではアメリカンフットボールとの区別に用いられ、日本では
フットボールでサッカーを思い起こすには難しいためだそうです。ちなみに競技名称にて
サッカーとしているのは、アメリカ、カナダ、パラオ、米領バージンだそうです。
　我が国で普及し始めたのは１９０５年以降で、フートボール、アソシエイチョンフット

片嶋純雄会長



ボール、フットボールがそれ以前だそうです。大正時代になってから「蹴球」と称され
るようになったそうです。日本の協会は、日本語では「日本サッカー協会」で英語では、
Japan Footboll Assosiation とされております。
　球技を和名にては、如何に書かれているかと調べてみますと、卓球、庭球、排球、籠球、
撞球、蹴球、送球、避球、鎧球、闘球、水球、杖球、打球などセパタクローは籐球で、パ
チンコはわかりませんでした。
　一つの国の中から選ばれた選手が力を合わせ、技を鍛えて頑張っている姿は、力が湧い
てくるものです。ロータリークラブにもこの湧きあがる力を結集していく事ができればと
思っております。

◆本日のプログラム 
　「 事 業 報 告 」　各委員会

会員選考委員会　後藤武男

社会奉仕委員会　覚野成広

職業奉仕委員会　田代和幸

青少年奉仕委員会　豊田克義



会員増強・職業分類委員会　脇谷政孝

友愛奉仕活動委員会　籠谷啓一

プログラム委員会　守光　隆

米山奨学委員会　大村泰司

会　長　片嶋　純雄　　　　　　幹　事　高木　史郎　　　　　　雑誌会報委員長　後藤　純次
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　     http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/


